



Los adultos mayores del hogar celebraron el "Día del Padre" con los colores de la selección. El agasajo fue organizado por el grupo apostólico Piana Romana, quienes visitan a los residentes los días viernes y realizan junto a ellos actividades físicas y recreativas.

Néstor Rodríguez de 87 años lucía feliz la camiseta de la selección, la misma a la que se hizo acreedor por demostrar su pericia con el balón en el concurso de tiros penales.

Tomás Ramírez "El Juguetero del Hogar" demostró sus dotes en la puntería con el juego "Dale de Comer al Payaso" conducido por José Fernando Vélez del grupo Piana Romana.

El compartir actividades lúdicas y físicas proporcionan beneficios a los residentes de la tercera edad.

{gallery}noticias/2016/padre_hogar{/gallery}